

BUENOS AIRES, 16 de marzo (DPA).— El ex campeón mundial de peso medio, Carlos Monzón, continúa detenido en Santa Fe, acusado de posesión ilegal de armas de guerra. Monzón rentó un departamento amueblado a un matrimonio. El lunes pasado la pareja discutió calurosamente y la policía intervino. En una pared encontraron un rifle Winchester. El ex púgil fue detenido de inmediato para que explicara la procedencia del arma, ya que ese tipo de rifles son muy usados en la guerrilla. El ex campeón explicó que el arma se la obsequiaron en Inglaterra.

Impresión que prevalece en los medios diplomáticos europeos

El argentino Alejandro Orfila, principal candidato para suceder en la ONU al austriaco Kurt Waldheim

PARIS, 16 de marzo (AFP).— El argentino Alejandro Orfila, secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), comenzó a perfilarse como principal candidato para suceder al austriaco Kurt Waldheim en la secretaría general de la ONU, según la impresión que prevalece hoy en medios diplomáticos europeos.

La permanencia de Waldheim al frente de la ONU, aparece seriamente complicada por su cuestionada actuación como

mediador para obtener la liberación de los 52 rehenes estadounidenses que permanecieron detenidos durante 444 días en Teherán.

El papel de Waldheim en Irán fue severamente denunciado por el periodista estadounidense Pierre Salinger, corresponsal en París, de la cadena CBS,

Salinger presentó diversas pruebas y testimonios —inclusive una cinta magnetofónica de la reunión de Waldheim con el Consejo de la Revolución de Irán—,

probando que el secretario general de la ONU había modificado por su cuenta la posición negociadora que le había transmitido el Departamento de Estado.

Por esa razón, se estima que Estados Unidos no respaldará la reelección de Waldheim, prevista para fines de año.

Por otra parte, los países del Tercer Mundo comenzaron a realizar discretas gestiones para imponer —en remplazo de Waldheim— un secretario general de la ONU surgido de América Latina.